



► Miami Heat envió un comunicado para rechazar las declaraciones del expresidente de Estados Unidos, Donald Trump.

NBA: Miami Heat se lanza contra Donald Trump tras sus dichos sobre la comunidad haitiana

La escuadra de baloncesto estadounidense rechazó los dichos del candidato republicano, quien había señalado que en Springfield los ciudadanos del país centroamericano se están comiendo las mascotas de los norteamericanos.

Lucas Mujica

La polémica de Donald Trump y la comunidad haitiana en Estados Unidos llega al mundo del deporte. El expresidente y candidato republicano prometió “deportaciones masivas” de migrantes del país centroamericano desde el estado de Ohio, días después de haber hecho eco del rumor esparcido en redes sociales en el que se afirma que los migrantes haitianos se comen a las mascotas de los residentes de la ciudad de Springfield.

“Haremos grandes deportaciones desde Springfield, Ohio”, ha subrayado Trump durante una rueda de prensa en California, donde ha afirmado que los migrantes están “destruyendo la forma de vida” estadouni-

dense. Tras lo sucedido, el alcalde de Springfield, Rob Rue, pidió a los políticos rebajar sus palabras, que solo han provocado un “giro negativo en la ciudad”.

Ahora, las declaraciones del exmandatario llegan a la NBA. Esto, porque Miami Heat envió un comunicado para rechazar las declaraciones de Trump. “El *staff* del club, al igual que Miami, es una mezcla diversa y brillante de vibrantes culturas, incluidos varios miembros de la comunidad haitiana”, establecen en la misiva.

“La falsa narrativa que los rodea es hiriente y ofensiva, y tristemente hizo que gente inocente sea blanco de discursos de odio y amenazas físicas. Nuestros empleados, fanáticos y amigos haitianos merecen algo mejor. Juntos nos mantenemos fuertes”,

agregan.

Después de los dichos de Trump, el Gobierno de Haití desestimó las acusaciones. “No solo expresamos nuestra solidaridad, sino que también mandamos una señal clara de rechazo. Rechazamos firmemente esas afirmaciones que atentan contra la dignidad de nuestros compatriotas y que podrían poner en peligro sus vidas”, expuso el Ministerio de los Haitianos Residentes en el Extranjero, en un comunicado.

“Manifestamos nuestra más profunda preocupación ante las acusaciones discriminatorias emitidas por personalidades políticas estadounidenses contra nuestros compatriotas de la diáspora, en especial los que viven en Springfield, en Ohio”, sostienen. ●